

## 鉢形城公園で除草作業 シルバー人材センター・ボランティア活動

10月14日のシルバーの日に、寄居町シルバー人材センターの皆さんによるボランティア活動として、鉢形城公園の除草や枯れ枝拾いを行いました。90人を超える参加者の協力により、公園は瞬く間に美しくなりました。



## スポーツ振興のため 懸垂幕を作製しています

教育委員会では、町のスポーツ振興を目的に、町民の方が各種全国大会および、国際大会に出場が決定した際、その選手ならびに所属するチームの激励と紹介のため、庁舎壁面に懸垂幕を掲示し、広く町民の皆さんにお知らせしています。

次の作製基準を満たす大会への出場が決定したら、生涯学習課に大会要綱等の資料を早急に提出してください。

### 作製基準

- ①各種全国大会および、国際大会とは、同一種目同一競技で、全国一・世界一を決定する大会をいいます。交流大会は含みません。
- ②日本体育協会公認の大会とします。

問い合わせ／生涯学習課（☎581・2121 内線531、FAX581・3606）へ。



## 山中豊三さんが表彰されました！ 30年勤続体育指導委員表彰

11月8日と9日に新潟県新潟市「朱鷺メッセ」において、第48回全国体育指導委員研究協議会新潟大会が開催され、平成19年度全国体育指導委員連合「30年勤続体育指導委員表彰」の表彰式が行われました。

寄居町体育指導委員協議会（黒澤保雄会長）からは、山中豊三さん（用土6）が表彰されました。

山中さんは、「体育指導委員として、地域スポーツ発展のため、様々なレクリエーションスポーツに取り組み、仲間と共に歩んできて、気がついたら30年。これからも体力・気力が続く限り頑張りたいと思います」と話してくれました。



## 坂本守一さん 「8020よい歯のコンクール」優秀賞受賞！

10月11日に深谷市コミュニティセンターで「第15回8020よい歯のコンクール」が開催されました。8020（ハチマルニイマル）とは、「80歳になっても20本以上の自分の歯を保つことで豊かな人生を」という考え方のもとに、国と日本歯科医師会により提案された運動です。

平成17年の歯科疾患実態調査（厚生労働省）によると80歳以上の平均現在歯数は8.9本、85歳以上では6.0本と報告されています。80歳で20本以上の健全な歯を有する方を対象に、大里都市歯科医師会から表彰されるイベントで、寄居町から坂本守一さん（常木）が優秀賞を受賞しました。

受賞された坂本さんは、毎日の歯みがきを欠かさず、また間食はとらないと話していました。

皆さんも生涯にわたって自分の歯を大切にする健康的な生活習慣を身につけましょう。



## 寄居町消防団 特別点検を実施！

寄居町消防団消防特別点検が10月21日に本田技研寄居グラウンドで行われました。

当日は天候にも恵まれ、早朝から団員たちの元気な声が響きました。

服装規律の点検をする閑団から始まり、機械器具点検、訓練礼式、消防ポンプ車操作など、本番ながらのきびきびとした動作で点検を行い、各団員が日頃の訓練成果を発揮しました。



## 500人を突破！ 鉢形城歴史館・日本百名城スタンプラリー

10月8日、鉢形城歴史館での日本百名城スタンプラリー押印者が500人に達しました。500人目のお客様は、新潟県から来館された女性お二人です。このスタンプラリーは日本城郭協会認定の百名城を巡るもので、今年の6月から実施されています。



## 寄居秋祭り 市街地が活気に包まれました

寄居秋祭り実行委員会（石渡勲会長）では、11月3日と4日に市街地で、「寄居秋祭り」を開催しました。江戸時代から続く伝統ある祭りで、各町7台の山車が町に繰り出しました。山車をひく掛け声や優雅なお囃子の音色が響き、市街地は祭り気分一色になりました。



## 内宿区・関山区で秋祭り 地域の皆さんで祭りを通してふれあいました



鉢形地内にある八幡神社の例大祭が10月13日と14日に行われました。

当日は内宿区（森保夫区長）・関山区（伊藤廣区長）の皆さん、およそ300人参加。両区に引き継がれる華やかな山車で区内を巡回しました。

参加者は「伝統ある祭りに参加し、地域の皆さんとふれあうことができました。これからも、伝統行事を大切にし、子や孫の世代まで伝えていきたいですね」と話してくれました。